

令和4年度事業報告について

1. 令和4年4月2日

- ・午前10時より体育館で、新型コロナウイルスに留意した形式で、短期大学の入学式が挙行された。

2. 令和4年4月7日

- ・午前10時より体育館で、新型コロナウイルスに留意した形式で、高等学校の入学式が挙行された。

3. 令和4年4月8日

- ・午前10時より85年館で、新型コロナウイルスに留意した形式で、大分県歯科技術専門学校の入学式が挙行された。

4. 令和4年4月16日

- ・午前10時より85年館で、新型コロナウイルスに留意した形式で、ひめやま幼稚園の入園式が行われた。

5. 令和4年5月23日

- ・午前10時より、役員の改選、理事長および常務理事選任、令和3年度事業報告、令和3年度決算等、令和4年度事業計画、令和4年度補正予算について協議し、決議、承認する理事会、評議員会を開催した。また、令和3年度の資産の変更登記は、令和4年5月25日に完了した。

6. 令和4年5月24日

- ・午前10時より体育館で、高等学校看護科の戴帽式が新型コロナウイルスに留意した形式で行われた。

7. 令和4年5月26日

- ・大分県歯科技術専門学校と法人事務局で、令和5年度から歯科衛生士と歯科技工士両方の資格が取得できる「Wライセンスコース」（3年制）を新設する教育課程の変更に関する第1回目の打ち合わせを行った。なお第2回目の打ち合わせは、5月30日に行った。

8. 令和 4 年 6 月 16 日

- ・短期大学と大分県歯科専門学校が大分県下の高等学校に対して、85年館で入試の合同説明会を行った。今年は、高校の校長先生の参加が目立った。

9. 令和 4 年 7 月 1 日

- ・7月1日から9月15日までの工期で、短大ホール内・外部改修工事を実施した。

10. 令和 4 年 7 月 23 日

- ・短期大学、大分県歯科技術専門学校の後援会総会が、14時から85年館1階試食室で開催され、有意義な意見交換の場となった。

11. 令和 4 年 8 月 3 日

- ・学園の運転手に対して、14時から上人自動車学校で交通安全運転講習会が実施され、教職員および保護者等 26 名が参加した。

12. 令和 4 年 8 月 4 日

- ・ひめやま幼稚園の指導監査が、13時30分から16時まで幼稚園ホールで実施され、園長及び主任他、事務局長、局長補佐が対応した。
大分県および保健所の担当者に加えて、別府市の担当者もオブザーバーとして出席した。

13. 令和 4 年 9 月 5 日

- ・午前 10 時より短期大学で、8回目となる留学生の秋卒業式が挙行された。

14. 令和 4 年 9 月 28 日

- ・午前 10 時より短期大学で、留学生の秋入学式が実施された。

15. 令和 4 年 10 月 3 日

- ・初代理事長 溝部 ミツエ先生を偲んで、学園を挙げて厳かな中で、頌徳式が実施された。

16. 令和 4 年 10 月 24 日

- ・令和 4 年度の学園全体の総合防災訓練（第 12 回目）を実施し、学生、生徒、園児に教職員、野田地区住民（9名）を含め、総勢 1,336 名の参加が

あった。今回も先の熊本・大分地震を教訓に、第一避難場所は運動場に設定、その後各部門が分散して、耐震上問題のない建物避難を行った。

なお、避難建物までの経路、避難場所までの所要時間等については、各部門の担当者が指導、把握に努め、次回以降の反省点の整理も行い、実践的で有意義な訓練であった。

17.令和4年10月30日

- ・「全国高等学校バスケットボール選手権大会」（ウインターカップ）大分県予選の決勝戦がダイハツ九州アリーナ（中津市）で行われ、別府溝部学園高等学校が柳ヶ浦高校に、81対69で勝利し、2年連続4回目の頂点に立った。

18.令和4年11月1日

- ・午前10時より大分県歯科技術専門学校の戴帽式が行われた。

19.令和4年11月12日、19日

- ・短期大学の介護福祉学科が、介護人材育成と地域貢献を目的として、発足当初より取り組んでいる「ふくし・ふれ愛ひろば～きちょくれ！楽しいんデイ～」を2回に亘って開催した。

今年度も昨年度と同様、県内の高校生を対象とした「溝部学園 ふくし・ふれ愛ひろば」と地域の高齢者を対象とした「溝部学園 地域・ふれ愛ひろば」と銘打って行った。11月12日は、高校生19名、留学生21名ほか16名、計56名、11月19日は、地域の高齢者33名、留学生23名ほか13名、計69名で総勢125名の参加があり、介護の素晴らしさや食生活の重要性について披露し、大盛況を博した。

20.令和4年11月26日

- ・短期大学の食物栄養学科が、第15回食栄コンテストを開催した。今回のテーマは「食のSDGsを考える～減らそう！フードロス～」。まだ食べられる状態であるにもかかわらず、廃棄されてしまう食品（フードロス）を減らすためのレシピ・アイデアを募集した。応募総数は106作品あり、8作品が本審査に進み、厳正な審査の結果、最優秀賞は別府溝部学園短期大学 食物栄

養学科1年生の若林 絵里さんの出品した「オムレツそうめん」が選ばれ、今年度も大盛況を博した。

21.令和 4 年 11 月 29 日

- ・高等学校の部活動を応援するクラウドファンディングである学校専用寄附金受付サービス（エール）の利用を開始し、最終的に 215,000 円の成果が得られた。

22. 令和 4 年 12 月 7 日、9 日

- ・第 41 回ミュージックカーニバルを 12 月 7 日 J : COM ホルトホール大分、同 9 日別府ビーコンプラザにて、開催した。感染症拡大防止対策の観点から、完全予約、演目時間短縮、休憩時間のゆとりなど多くの制限下ではあったが、約 1,300 名の地域の園児等の来場があり、大盛況を博した。

23. 令和 4 年 12 月 22 日

- ・鹿児島女子短期大学と令和 3 年度に受検した認証評価に関する情報交換を、ZOOM 形式で行い、有意義な意見交換ができた。

24. 令和 4 年 12 月 24 日

- ・「全国高等学校バスケットボール選手権大会」（ウインターカップ）が、東京体育館などで行われ、4 回目出場の別府溝部学園高等学校（男子）は、初戦で長野県代表の東海大学付属諏訪高等学校と対戦し、終盤に追い上げたものの 78—86 のスコアで惜敗した。

25. 令和 5 年 1 月 21 日

- ・魚食普及を目的にした「第 25 回お魚さばき講座」を、感染症防止対策を講じながら、佐伯市蒲江漁業青年部連絡協議会と連携して 3 年ぶりに開催した。試食会では、スリランカとネパール出身の留学生から「刺身を初めて食べたがとても美味しかった」との感想が述べられた。
なお、佐伯市から「美人ぶり 9 尾、鯛 9 尾、カボスヒラメ 1 尾」の寄附を頂いた。

26. 令和 5 年 2 月 17 日、2 月 16~20 日

- ・短期大学のライフデザイン総合学科 ファッションブライダルコースの学生による第 58 回「ファッションショー」が、新型コロナウイルスに留意しながら、大分市の J : COM ホルトホール大分で開催された。
テーマは「Trait de Lumiere（トレ・ドゥ・リュミエール）」。フランス語で「一条の光」を意味する。新型コロナウイルスをはじめ何かと暗い世の中だ

が、このファッションショーが皆様の一条の光となることを祈ってテーマを選定した。学生一人一人のインスピレーションからスタートした、非日常のファッションは、奇抜なデザインや楽しい演出で観客を魅了した。

- ・2月16～20日には、第23回「グラフィックデザインコース卒業制作、学生作品展2023」をアートプラザアートホール（大分）で開催、個性を重視した多彩な作品約200点を発表、展示し、来場した500名を越える方々を魅了した。回を重ねるごとに出品点数も増え、内容も充実してきている。

27. 令和5年2月28日

- ・午前10時より高等学校の卒業式が、新型コロナウイルス感染症対策を強化するなか、出席者全員マスク姿で、別府ビーコンプラザフィルハーモニアホールで厳粛な雰囲気の中、挙行された。

28. 令和5年3月11日

- ・午前10時より大分県歯科技術専門学校の卒業式が、新型コロナウイルスに留意しながら、85年館で挙行された。

29. 令和5年3月15日

- ・午前10時より短期大学の卒業式が、体育館で新型コロナウイルスに留意しながら、挙行された。

30. 令和5年3月18日

- ・午前10時より、ひめやま幼稚園の卒園式が、85年館で新型コロナウイルスに留意しながら、行われた。